

EKSPOS

PT LISA Bagikan 600 Paket Beras kepada Warga Kediri Jelang Lebaran 1443H

Prijo Atmodjo - KEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Apr 29, 2022 - 19:27



KEDIRI - Memasuki di penghujung bulan Ramadhan 1443 H menjadi perhatian dan kesempatan PT Luv Inti Sukses Abadi (Lisa) untuk mencari berkah. Dengan mengusung tema 'Indahnya Berbagi di Bulan Ramadhan 1443 H.' dengan membagikan 600 paket beras kepada warga Kediri.

Wahyudi (29) selaku Chief Executive Officer (CEO) PT. Luv Inti Sukses Abadi (PT. LISA) yang merupakan sosok pengusaha muda yang beberapa lalu mendapatkan penghargaan kategori inspiring figur sub kategori profesional and entrepreneur dari JP Radar Kediri Award 2022.

Tahun 2022 ini, bisa berbagi dengan warga Kediri dengan membagikan sebanyak 600 paket beras dibagikan 3 tempat, Maxy sebanyak 400 paket sembako dan LUV 100 serta OTW Cafe sebanyak 100 paket sembako.

Sore ini yang dipusatkan di Maxy dengan membagikan 400 paket sembako kepada warga sekitar yang berada di Jalan Airlangga 17, Karang, Sukorejo, Ngasem. Jumat (29/4/2022)

Agenda tahunan yang selalu digelarnya di bulan suci ramadhan, sebagai kewajibannya sebagai umat Islam untuk memberikan sedekah pada warga di sekitarnya.

Sementara itu, Wahyudi yang diwakili oleh Ilham Nursaid, GM Cafe dan Karaoke Maxy menyampaikan bahwa, pembagian zakat ini adalah agenda tahunan yang difokuskan untuk masyarakat sekitar lokasi Maxy.

Dalam kesempatan ini Ilham mengatakan, dengan demikian melalui zakat tersebut diharapkan keberadaan perusahaan bisa membantu masyarakat sekitar dalam merayakan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriyah. "Di samping itu, dengan zakat tersebut bisa memupuk tali silaturahmi antara seluruh karyawan dan warga masyarakat sekitar lokasi Maxy," tuturnya.

"Selain sudah menjadi kewajiban sebagai umat Islam untuk membersihkan harta dengan berzakat, saya mempercepat pembayaran zakat untuk membantu warga sekitar yang terdampak Covid-19," kata pria GM Maxy ini.

Ilham juga berharap, semoga dalam perjalanannya usaha PT. LISA, Maxy, Luv! Kitchen & Lounge Kota Kediri Cafe OTW di Kota Kediri, Surabaya, Tulungagung, Malang bisa sukses walaupun pandemi belum selesai.

Samiran (65) warga desa Sukorejo dusun Katang ditemui disela sela antrian penerima zakat mengucapkan rasa syukur yang sebesar besarnya kepada pihak Maxy, atas zakat yang diterimanya.

"Saya ucapkan terimakasih kepada pihak Maxy, semoga setiap tahun kegiatan berbagi Zakat Fitrah ini bisa terus ada," terangnya.